
LA BANDA DEI PICCHIATELLI del
centro anziani
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Luglio 2022

In visita agli ospiti del centro diurno per una mattinata di
musica, canti e balli

Roseto degli Abruzzi, 20 luglio 2022. Nei giorni scorsi la
“Banda dei Picchiatelli”, storica realtà formatasi presso il
Centro Anziani di Roseto degli Abruzzi, aderendo a un invito
della Consigliera con deleghe in materia di misure a sostegno
degli anziani, dei diversamente abili e soggetti a rischio
esclusione sociale, Simona Di Felice, è andata in visita agli
ospiti del Centro Diurno rosetano animando la mattina con
musica, canti e balli e portando un momento di festa e di
gioia. “Centro Anziani e Centro Diurno sono due bellissime
realtà del nostro territorio che dimostrano, ogni giorno, come
il grande cuore della nostra Roseto batta forte e sia sempre
pronto a sostenere chi è in difficoltà” dichiarano il Sindaco
di Roseto Mario Nugnes e l’Assessore al Sociale Francesco
Luciani.

“Con questo appuntamento ho realizzato uno dei miei obiettivi,
ovvero quello di iniziare una sinergia tra due importanti
aspetti delle mie deleghe, ovvero il sostegno agli anziani e
quello  ai  diversamente  abili  e  alle  persone  svantaggiate”
sottolinea la Consigliera delegata Simona Di Felice. “Credo
che questo sarà solo il primo di numerosi, futuri incontri tra
gli ospiti del Centro Anziani e quelli del Centro Diurno, due
belle  realtà  di  Roseto  che  meritano  tanta  attenzione  e
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sostegno e per questo ringrazio gli amici della “Banda dei
Picchiatelli” per aver accettato il mio invito e aver portato
tanta gioia e divertimento”.

BATTESIMO  CIVICO.  Attesi
domani i giovani del 2004
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Luglio 2022

In  sala  consiliare,  per  la  consegna  delle  copie  della
Costituzione Italiana e delle pergamene, i nati a gennaio,
febbraio, marzo e aprile 2004.

Giulianova,  18  luglio  2022.  Prenderà  il  via  domattina  il
Battesimo  civico,  iniziativa  promossa  dall’  Amministrazione
comunale per sensibilizzare i ragazzi che hanno già compiuto o
sono  prossimi  alla  maggiore  età,  sui  temi  legati  alla
democrazia  e  ai  diritti  civili.

A tutti sarà consegnata una copia della Costituzione Italiana
e una pergamena ricordo. Il primo turno, composto dai ragazzi
nati a gennaio e febbraio 2004, è fissato per domani, 19
luglio, alle 10,  in sala consiliare. Attesi per le 11.30,
sempre di domani, i nati a marzo e aprile dello stesso anno.
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GIOSTRA  CAVALLERESCA  evento
al centro di un caso di spy
story
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Luglio 2022

Presentata la nuova regina Nancy Brilli

Sulmona, 15 luglio 2022. Svelata al Museo “Mostra di Leonardo”
di Roma la nuova regina della Giostra Cavalleresca di Sulmona:
l’attrice Nancy Brilli, che aprirà lo storico corteo in un
prezioso costume. Grandi rivelazioni anche sul genio italiano.

Al  museo  “Mostra  di  Leonardo”,  situato  a  Roma  presso  il
prestigioso Palazzo della Cancelleria, sono state fatte grandi
rivelazioni. La prima si riferisce proprio al genio italiano,
al centro di un possibile caso di spy – story, mentre la
seconda riguarda l’affascinante attrice Nancy Brilli, nominata
nuova  regina  della  Giostra  Cavalleresca  di  Sulmona  per
l’edizione che si svolgerà il 30 e 31 luglio nella ridente
località abruzzese.  

“Volo conoscere questo paese che tiene tanta cose belle a
vedere”, sarebbero queste le parole del grande Leonardo da
Vinci  espresse  nei  confronti  della  città  di  Sulmona  e
riportate  su  un  documento  tornato  al  centro  di  accesi
dibattiti proprio nel mese in cui la patria del poeta latino
Ovidio si appresta a rivivere gli antichi festa della Giostra
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Cavalleresca, evento storico di importanza nazionale per due
anni fermo a causa della Pandemia, che si svolgerà appunto
alla fine di questo mese in tutta la sua magnificenza. Ma a
cosa si deve la relazione tra il genio italiano e Sulmona?

Secondo quanto riferisce Fabio Valerio Maiorano, storico della
Deputazione Abruzzese di Storia Patria, rispetto ad uno studio
già condotto nel tempo, l’illustre personaggio sarebbe giunto
a Sulmona nel 1501 proprio durante una delle storiche fiere
d’Italia che si teneva nel corso della Giostra, in compagnia
di messere Paolo Trivulzio, mercante milanese che era solito
acquistare delle coperte di lana nella città (celebre per le
sue lavorazioni di lana e seta).

Il ritrovamento del documento, unitamente ad alcuni disegni
presenti nella Royal Library del Castello di Windsor nei quali
si ravvisa Sulmona sotto un temporale e il profilo del Gran
Sasso, attesterebbe la permanenza dei due ed i motivi del
viaggio “sospetto”.

Il  coinvolgimento  di  Leonardo  era  stato  chiesto,  infatti,
dallo stesso Trivulzio con l’idea di realizzare bozzetti e
trame  per  la  creazione  di  coperte  da  esportare  poi  in
Lombardia. In realtà le capacità intellettive dell’artista gli
permisero  di  ammirare  l’efficacia  dei  telai  che  le
riproducevano e di crearne conseguentemente dei propri.

Da quel momento Trivulzio non mise più piede a Sulmona e
Milano iniziò una sua personale produzione di coperte. Il
genio di Leonardo potrebbe essere considerato, quindi, uno dei
primi casi di “spionaggio industriale” della storia?

Questo è stato uno degli argomenti esposti nel corso della
presentazione  del  ritorno  della  Giostra  Cavalleresca  di
Sulmona, attesissimo evento che richiama ogni anno migliaia di
visitatori da ogni parte del mondo e che prosegue poi fino al
6  agosto  con  la  Giostra  Cavalleresca  Europea,  pronta  a
coinvolgere tante nazioni in una sfida storica ed emozionante



basata sulle tradizioni di ogni popolo.

A Sulmona un corteo composto da centinaia di figuranti, in
costumi pregiati e finemente lavorati a mano, sarà aperto per
questa  edizione  dalla  bellissima  attrice  Nancy  Brilli,
fasciata in un meraviglioso abito confezionato appositamente
per lei dal noto stilista Alessandro Pischedda.

La fedele riproduzione dell’antico torneo e la bellezza del
territorio  rendono  la  Giostra  Cavalleresca  di  Sulmona  una
tradizione di forte richiamo turistico anche oltre i confini
abruzzesi ed è per questo che la presentazione è avvenuta  
presso il Museo “Mostra di Leonardo”, curato dal direttore
Augusto Biagi.

Il Museo è un vero punto di riferimento per  appassionati e
turisti che hanno la possibilità di immergersi in un passato
di straordinaria attualità.  Un punto di riferimento sia per
visitatori  che,  come  materia  didattica,  uno  strumento
cognitivo completo, che nei suoi 15 anni di attività si è
sempre evoluto introducendo nuovi modelli, ologrammi in 3D,
video mapping e una affascinante caccia al tesoro dedicata al
genio.  Presenti  all’incontro:  Maurizio  Walter  Antonini,
presidente  Giostra,  Enzo  Testa,  vicepresidente,  Domenico
Taglieri,  presidente  Fondazione  Cassa  di  Risparmio  della
Provincia  dell’Aquila,  Annalisa  Di  Maria,  storica  tra  i
massimi esperti di Leonardo, Andrea da Montefeltro, scultore
di fama internazionale e tanti ospiti quali: Roberta Beta, che
a Sulmona vestirà i panni di una dama.

Federica Rinaudo



PRIMO  MOTORADUNO  GUZZI
domenica  24  luglio  2022,
dalle ore 8:30
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Luglio 2022

Concerto di Danilo Luce alle ore 18

Avezzano,  15  luglio  2022.  Si  terrà  domenica  24  luglio,  a
partire  dalle  8.30,  in  piazza  Risorgimento  ad  Avezzano
(L’Aquila), la prima edizione del Motoraduno Guzzi – Città di
Avezzano”.  L’appuntamento  richiamerà  tutti  i  fans  e  i
collezionisti della celebre motocicletta (che lo scorso anno
ha festeggiato i 100 anni di storia), che arriveranno anche da
fuori  regioni  con  numerosi  esemplari  (storici  e  moderni)
prodotti dalla celebre ditta italiana fondata nel 1921 da
Giorgio Parodi e Carlo Guzzi.

Il  programma  prevede  il  raduno  alle  ore  8.30  in  Piazza
Risorgimento.  I  partecipanti  sfrecceranno  sulle  strade
dell’entroterra  marsicano,  in  un  percorso  che  interesserà
varie località, con tappe culturali al Museo “Ignazio Silone”
di Pescina, a Telespazio, ai Cunicoli di Claudio.

Il gruppo farò rientro in piazza Risorgimento intorno alle ore
12.30. Qui tutte le moto saranno esposte al pubblico che farà
visita alla manifestazione. Alle ore 18, sempre in piazza
Risorgimento, ci sarà il concerto (a ingresso gratuito) del
cantautore  Danilo  Luce,  autore  dell’inno  ufficiale  dei
guzzisti  “Tutti  pazzi  per  la  Guzzi”.  L’artista  presenterà
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anche altri brani a tema, contenuti nell’EP di prossima uscita
“Centauri”. Danilo Luce si esibirà con la sua band, che vede
tra i componenti Domenico Di Girolamo (basso), Claudio D’Amico
(chitarre),  Angelo  Melone  (batteria)  e  Fabrizio  Lauriente
(tastiere). Ci sarà anche un omaggio a Vasco Rossi. “Tutti
pazzi per la Guzzi” è il primo inno dei fans della celebre
motocicletta Made in Italy e che è stato accompagnato da un
video,  che  vede  la  partecipazione  straordinaria  di  Elena
Bagnasco, nipote del fondatore della Guzzi Giorgio Parodi, e
di diversi modelli di Moto Guzzi. Danilo Luce, lo scorso 13
maggio,  si  è  esibito  a  Genova  in  occasione  del  GP  Days,
dedicato alla memoria di Giorgio Parodi.

MISS E MISTER DOG in piazza
Sant’Alfonso:
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Luglio 2022

Quasi terminati i lavori al canile comunale

Francavilla  al  Mare,  16  Luglio  2022.  Tutto  pronto  a
Francavilla al Mare per l’evento “Miss e Mister Dog”, che si
terrà sabato 16 luglio, con inizio alle ore 21, in piazza
Sant’Alfonso. La serata vedrà la partecipazione del duo comico
La Lima & La Raspa, che saranno affiancati dalla conduttrice
Claudia Gentile. Lo spettacolo è volto, oltre che a divertire,
a  sensibilizzare  alla  cura  dei  propri  animali  domestici.
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L’evento è stato presentato in Municipio, nell’occasione si è
anche fatto anche il punto sui lavori al canile comunale che
ha subito un crollo nel 2013.

«In piazza Sant’Alfonso ci sarà questo bellissimo spettacolo
con Claudia Gentile e La Lima & la Raspa con i nostri amici a
quattro zampe – ha esordito il sindaco di Francavilla, Luisa
Russo – sicuramente sarà uno spettacolo ironico, divertente,
ma anche volto a sensibilizzare tutti al non abbandonare gli
animali  e  a  curarsene.  Purtroppo,  nel  periodo  estivo  c’è
questa pessima abitudine che non riesco ancora a comprendere
perchè i nostri cagnolini fanno parte della famiglia. Quindi è
un vero e proprio spettacolo di sensibilizzazione, ci saranno
anche i volontari della Lega Nazionale del Cane che sono a
totale  disposizione  per  evitare  questo  fenomeno
dell’abbandono».

Sulla situazione del canile comunale: «Siamo finalmente in
dirittura d’arrivo, tredici anni fa a seguito di una frana il
nostro canile è stato distrutto, quindi i nostri volontari in
questi anni hanno davvero faticato ad occuparsi dei nostri
amici a quattro zampe, ma il canile è quasi pronto, mancano
dei materiali, c’è una grande difficoltà nel loro reperimento,
non ancora arrivano gli infissi, però per il resto l’opera è
quasi  ultimata.  Sono  andata  proprio  l’altro  giorno  a
visitarla, si tratta di una struttura bellissima, moderna, che
consentirà un’ottima ospitalità agli animali e a chi se ne
occuperà di gestirla nel migliore dei modi».

«Vorrei fare un particolare ringraziamento ai volontari della
Lega  Nazionale  per  la  Difesa  del  Cane  –  ha  affermato
l’assessore comunale Valeria Spacca – che dal 2013, anno in
cui ci fu il crollo del vecchio canile, si sono splendidamente
occupati della gestione dei nostri animali a quattro zampe. Ne
hanno gestiti circa 4-500 da allora ad oggi, al momento ne
gestiscono  una  ventina,  non  avendo  una  struttura  sul
territorio;  quindi,  hanno  assicurato  insieme  alla  Polizia
Locale  questa  attività.  La  manifestazione  di  sabato  sera



servirà per raccogliere fondi sia per raccogliere fondi sia
per loro che per il canile per il quale stiamo prevedendo la
modalità di affidamento della gestione del servizio. Vorrei
fare un appello contro l’abbandono dei cani, purtroppo un
fenomeno  molto  diffuso  nel  periodo  estivo,  ci  sono  molte
strutture  che  si  rendono  disponibili  all’accoglienza  dei
nostri animali a quattro zampe, chiediamo dunque di rivolgersi
a  loro  e  di  non  abbandonarli  perché  le  vacanze  finiscono
presto, ma il rimorso di averli abbandonati potrebbe durare
per  parecchio  tempo.  Invito  tutti  a  partecipare  alla
manifestazione  che  ci  sarà  sabato  sera».

«Ci occupiamo delle esigenze del cane sul territorio da più di
vent’anni – hanno spiegato Alma Ferrazza e Azzurra Pasca,
tesoriere e presidente della Lega Nazionale per la Difesa del
Cane di Francavilla – per fortuna i volontari sono tanti.
Oltre ad occuparci del randagismo sul territorio, per quanto
riguarda la gestione dei cani spesso affianchiamo anche le
famiglie sia a livello educativo, di inserimento famigliare,
sia per quanto riguarda la partenza per le vacanze. Quindi
cerchiamo di offrire tanti servizi e tante cose utili su tutto
ciò che riguarda l’aspetto animale. Siamo stati invitati e
siamo contenti di partecipare a questo bell’evento che sarà
sicuramente divertente e goliardico, ma sarà anche un modo per
cercare di portare all’attenzione e sensibilizzare le persone
alla gestione dei propri animali domestici. Saremo presenti
con  il  nostro  banchetto,  quindi  invitiamo  le  persone  ad
avvicinarsi per chiedere delle informazioni se hanno bisogno
di un supporto per la gestione dei cani. Questo perché oggi a
Francavilla il problema non è tanto l’abbandono del cane puro
e semplice, ma la rinuncia di proprietà. Quindi invitiamo
tutti ad avvicinarsi a noi perché una soluzione insieme la
possiamo trovare».

«Ci aspetterà di tutto – hanno detto il duo comico La Lima &
La Raspa insieme alla conduttrice Claudia Gentile – avremo 21
aspiranti miss e mister che si contenderanno la fascia di



reginetta e re della serata. Ovviamente questo è uno show
ironico, di cabaret che permette di sensibilizzare il pubblico
e di avvicinarlo al mondo degli animali, ma attraverso la
risata.  Cercheremo  di  divertirci  e  di  divertire  con  una
comicità all’abruzzese, ma non solo perché sappiamo che ci
saranno anche tanti turisti tra il pubblico, quindi faremo del
nostro meglio. Uniremo tanti elementi, quindi non resta che
partecipare alla serata e divertirsi, la serata è rivolta non
solo  a  chi  possiede  degli  animali,  ma  a  tutti,  sarà  una
grandissima festa».

Francesco Rapino

MONTEFIORI  COCKTAIL  al  Lido
Calimero
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Luglio 2022

San  Salvo,  15  luglio  2022.  I  Montefiori  Cocktail  sono  il
maggiore  rappresentante  italiano  nonché  uno  dei  nomi  più
importanti della scena di musica Lounge mondiale, dalla metà
degli anni ’90 ad oggi. Da più di 25 anni producono e servono
la loro musica, sia che si tratti di brani composti da loro
stessi che di cover di classici della musica da ballo a brani
da intrattenimento leggero o da ascolto.

Hanno inciso nove album, jingle pubblicitari, sigle radio-
televisive (tra gli altri, sigla di Affari tuoi, orchestra
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fissa a Ndp su LA7, due brani nel film L’ultimo bacio, tre
brani nella colonna sonora di Sex and the city e sono presenti
in  numerosissime  compilation.  Con  questo  loro  modo  di
intendere la musica lounge, hanno riportato la più frizzante,
divertente e contagiosa cocktail music made in Italy alla
ribalta internazionale con concerti live in tutto il mondo
(Usa, Messico, Russia, Europa…) ed Italia isole comprese!

SGARBO ISTITUZIONALE e nessun
risultato
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Luglio 2022

Dopo  timidezze  e  perplessità  iniziali,  a  causa  di  una
conoscenza non approfondita del tema e degli strumenti come la
confusione sul social housing, la comunicazione francamente
ridondante ed intrisa anche di scarsa cortesia istituzionale
sulla vicenda di Palazzo De Giorgio/Lotti, fa sorridere.

Lanciano, 9 luglio 2022. Ricordiamo, proprio per la confusione
programmatoria, che la Giunta Paolini, nel piano alienazioni
con delibera 107 del 13/4/2022, aveva inserito anche Palazzo
Lotti tra gli edifici da dismettere, così come denunciato
dall’opposizione  in  consiglio  comunale  ed  il  che  va  in
contrasto con la procedura che oggi porta a queste tardive
manifestazioni di giubilo.

L’  Amministrazione  Paolini,  non  avendo  ottenuto  alcun
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risultato di rilievo ne’ aver impostato una idea di futuro con
un  bilancio  di  previsione  ancora  lontano  dall’arrivare  in
aula, si rivende come risultato per le opere del Paolini III
una  delle  vittorie  più  importanti  ottenute
dall’Amministrazione Pupillo: come avevamo già anticipato lo
scorso 24 Dicembre, dopo l’udienza al Tar contro la Regione
Abruzzo che ha permesso al Comune di Lanciano di acquisire il
I posto per i fondi previsti per l’Abruzzo della Delibera
CIPE  n.127 del 22 dicembre 2017  G.U. n.87 del 14 aprile
2018  per un finanziamento di 3.262.568,75 di euro.

Dispiace che, nella foga della comunicazione istituzionale,
non  si  faccia  minimamente  menzione  a  come  l’attuale
amministrazione  si  sia  trovata  questo  atto  regionale  sul
tavolo  e  soprattutto  ai  tecnici  che  ci  hanno  lavorato,
all’ufficio  urbanistica,  all’avvocatura  ed  al  consorzio
Abitare Abruzzo.

Per il quartiere Civitanova e per il Borgo, con i palazzi De
Giorgio e Lotti, finalmente la possibilità concreta di avere
un  finanziamento  risolutivo  per  il  recupero  funzionale  di
palazzi di pregio.

Questi oltre 3 milioni di euro per i quartieri storici, si
sommano ad altre opere strategiche finite o in corso come
l’Ascensore delle Ripe con lavori a breve nel vivo, la nuova
pavimentazione a Lanciano Vecchio, il camminamento turistico
al Borgo, Porta San Biagio: il tutto in attesa di capire cosa
e  quanto  l’Amministrazione  Paolini  metterà  per  il  centro
storico nel nuovo bilancio.

Aruffo Rita

Bendotti Dora

Caporale Davide

Cotellessa Piero



Furia Sergio

Galati Lorenzo

Marongiu Leo

Miscia Marusca

Verna Giacinto

IN ATTO GUERRA DELL’ACQUA per
uso agricolo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Luglio 2022

Siccità, urgono misure straordinarie

Ortona, 5 luglio 2022. “Il problema della siccità, che nelle
ultime settimane sta flagellando il settore agricolo e sta
mettendo  in  ginocchio  migliaia  di  operatori  del  settore,
necessita di soluzioni straordinarie, rapide ed efficaci da
parte del governo nazionale”. Così Angelo Di Nardo, esponente
del centrodestra nel Consiglio comunale di Ortona, in merito
ad una delle principali emergenze di questo periodo.

“Anche ad Ortona, tra gli addetti del comparto, si respira un
clima di sconforto e tensione, che ha finito per dare vita ad
una vera e propria ‘guerra’ per il prelievo dell’acqua ad uso
agricolo – prosegue Di Nardo – una ‘guerra’ senza esclusione
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di  colpi,  che  è  frutto  di  una  situazione  effettivamente
insostenibile, e che tuttavia non può e non deve trascendere
in pratiche illegali”.

Al  riguardo  l’esponente  del  centrodestra  ortonese  tiene  a
ricordare “agli amici agricoltori che la normativa regionale
disciplina i procedimenti di concessione di derivazione di
acqua pubblica, di riutilizzo delle acque reflue e di ricerche
di acque sotterranee. In sostanza chiunque volesse ottenere
una concessione di derivazione di acqua pubblica può farlo
compilando un’apposita domanda”.

Nel testo del decreto si legge infatti che “il procedimento
per il rilascio di concessione può essere avviato, su istanza
di parte, con la presentazione, in doppio originale, della
domanda  al  Servizio  Procedente  della  Regione  oppure  della
Provincia nella cui circoscrizione sono ubicate le opere di
presa”.

Nello stesso testo si rende noto che “la domanda può essere
presentata da chiunque (persone fisiche, in forma singola o
associata, e persone giuridiche di diritto pubblico o privato)
abbia necessità di utilizzare acqua che richiede licenza o
concessione di derivazione. Il richiedente che, per soddisfare
il fabbisogno idrico connesso all’attività, necessita di più
opere di presa, anche concernenti diverse fonti di prelievo
(acque  superficiali,  sotterranee  e  sorgive)  è  tenuto  a
presentare  un’unica  domanda  di  concessione  purché
l’utilizzazione  delle  risorse  idriche  sia  finalizzata
all’approvvigionamento  della  stessa  unità”.

Di Nardo, in conclusione, invita tutti “a tenere a mente che,
tutti coloro che arbitrariamente e autonomamente provvedono a
derivare acque senza averne titolo autorizzativo, rischiano di
incorrere in pesanti sanzioni amministrative”.



RIAPERTO IL PARCO della villa
comunale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Luglio 2022

Il parco della Villa Comunale, dopo diversi anni, torna a
disposizione dei cittadini e ad essere un teatro naturale per
lo svolgimento dei grandi eventi rosetani

Roseto  degli  Abruzzi,  1°  luglio  2022.  Ieri  mattina,  alla
presenza  del  Sindaco  Mario  Nugnes,  del  Vicesindaco  Angelo
Marcone e dei Consiglieri e Assessori Comunali si è svolta la
cerimonia di riapertura dello storico spazio verde che sarà
seguita, entro qualche settimana, dalla conclusione dei lavori
che restituiranno alla comunità anche il primo piano della
struttura. L’intervento ha permesso di mettere in sicurezza
gli spazi, di analizzare lo stato di salute delle piante e di
ridare decoro al parco che torna finalmente a presentarsi in
tutto il suo splendore.

“Quando  si  riesce  ad  ottimizzare  l’ordinaria  manutenzione,
lavorando in tempi brevi, si riesce a realizzare qualcosa di
straordinario per tutta la comunità – le parole del Sindaco
Mario  Nugnes  –  E,  la  riapertura  del  parco  della  Villa
Comunale, simboleggia pienamente questo concetto. Dopo diversi
anni  di  chiusura,  caratterizzata  da  immobilismo,  rinvii  e
rimandi siamo riusciti a ridonare a tutti i cittadini un luogo
fondamentale per la socialità e la condivisione, ma non solo.
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Questo giorno simboleggia la rinascita di tutta la zona che
diventerà uno dei posti nevralgici anche per l’organizzazione
degli eventi. Oggi partiamo dal giardino, ma il mio impegno e
quello di tutta la mia squadra, è quello di riaprire presto
anche altri locali per i quali, preannuncio che a breve ci
sarà una bella sorpresa”.

“Dopo sei anni, abbiamo riaperto il parco della Villa Comunale
– afferma il Vicesindaco Angelo Marcone – Grazie al contributo
dell’Agronomo abbiamo verificato lo stato delle 121 piante
presenti  e  abbiamo  messo  in  sicurezza  il  parco  anche
attraverso  opere  di  potatura  e,  dove  necessario,  di
abbattimento delle piante troppo ammalorate. Siamo riusciti a
restituire alla città un’area verde centrale, sicura, pulita,
curata e tra qualche settimana taglieremo il nastro anche del
piano terra della Villa per il quale manca solo il collaudo.
Siamo riusciti a portare a termine un’opera che altri non sono
riusciti a completare e proseguirà il nostro impegno a cercare
di intercettare ulteriori fondi del Pnrr per completare gli
interventi.  Abbiamo  ridonato  alle  famiglie  e  a  tutti  i
cittadini uno spazio fondamentale, compresa l’area dietro la
Villa, messa in sicurezza e dove, grazie alla sistemazione del
palco, si svolgeranno tanti grandi eventi dell’estate rosetana
a partire da “Roseto Opera Prima”. Possiamo dire, senza dubbio
alcuno, che abbiamo restituito alla città una parte importante
della sua bellezza”.

SPESA CON IL SORRISO. Al via
la  campagna  di
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sensibilizzazione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Luglio 2022

Lanciata dall’associazione la Casa Volante Blu e accolta dal
punto vendita Magora-Conad

Francavilla al Mare, 30 giugno 2022. “Spesso i genitori dei
nostri bambini affetti da sindrome dell’autismo preferiscono
non portare i figli a fare la spesa in quanto il momento della
fila in cassa diventa pesante e stressante per il bambino”,
racconta  il  presidente  della  Casa  Volante  Blu  Cinzia
Santoferrara.

“Così abbiamo voluto creare un vero e proprio movimento La
Spesa in Blu. Diamo la possibilità ai nostri ragazzi di vivere
il  momento  della  spesa  non  come  uno  stress  ma  come  una
possibilità di progetto inclusione” spiega la tesoriera della
Casa Volante Blu Catia Simeone”.

“Per questo noi genitori la chiamiamo disabilità invisibile
perché solo chi vive questa realtà conosce le reazioni che
sono date dall’essere autististico non da un capriccio di un
bambino come spesso si è sentito dire dalle persone. Conoscere
e sensibilizzare aiuta quelle mamme e quei papà che spesso
rinunciano  a  fare  la  spesa  tutti  insieme  come  tutte  le
famiglie” continua il presidente Cinzia Santoferrara.

Il primo ad accogliere l’iniziativa è stato il Conad presso il
Centro Magora: “Siamo molto sensibili a queste iniziative e
spero di poter essere utile alle famiglie che scelgono di fare
la spesa presso il nostro centro commerciale ed aver usufruito
delle casse prioritarie per la serenità dei loro bambini –
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conclude  il  direttore  del  punto  vendita  Leo  Di  Renzo  che
lancia l’invito – insieme alle nostre Annalisa e Valeria e a
tutto il personale, vi aspettiamo alle casse blu ad accogliere
i bambini“.

LA PANCHINA GIGANTE 227 sarà
inaugurata lunedì
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Luglio 2022

Inserita  nel  circuito  del  Big  Bench  Community  Project,
promuoverà  il  territorio,  la  socialità  e  il  turismo
sostenibile

Giulianova, 30 giugno 2022. Dopo le panchine letterarie e
quelle  solidali,  Giulianova  avrà  anche  la  sua  panchina
gigante. Grazie, infatti, alla sensibilità dei titolari di
“Podere San Massimo – L’orso e l’ape”, sarà inaugurata lunedì
prossimo, 4 luglio, alle 10.30, la panchina gigante numero
227. Alta due metri e mezzo, dipinta con colori sgargianti, la
panchina  inserisce  Giulianova  nel  “Big  Bench  Community
Project” (Bbcp).

Il progetto è stato ideato da un’organizzazione no profit nata
nel 2010, quando Chris Bangle, designer americano,  realizzò
la prima panchina gigante a Clavesana, nelle Langhe, dove si
era trasferito con la moglie Catherine dopo aver lavorato in
Fiat e  Bmw. Nella sua nuova casa piemontese, Bangle  ha avuto
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l’idea  di  costruire  un’installazione  fuori  scala  che
permettesse  al  visitatore  di  tornare,  in  qualche  modo,  
bambino, e di meravigliarsi di fronte alla bellezza del mondo.

 L’obiettivo  dell’organizzazione,  che  presto  diventerà
fondazione,  è  promuovere  e  sostenere  lo  sviluppo  e  la
conoscenza del territorio,  in particolare di località minori,
di piccoli borghi sconosciuti a cui, grazie alle panchine,
viene data l’opportunità di uscire dall’anonimato. Il fenomeno
Big Bench è cresciuto negli anni  dismisura,  conquistando
appassionati in ogni parte d’ Italia e del mondo.

Nel 2018 è stata installata la prima panchina all’estero, ad
Arbroath, in Scozia.  Tutte le grandi panchine ufficiali sono
realizzate senza l’utilizzo di fondi pubblici, esclusivamente
grazie a volontari, donazioni e iniziative private. Grazie a
loro,  “turisti  a  casa  propria  scoprono  luoghi  vicini  che
magari non avevano mai visto e apprezzato; amici che arrivano
da lontano si immergono nel territorio parlando con la gente
del  posto  per  trovare  la  strada  verso  le  panchine;
appassionati organizzano eventi culturali attorno ad una delle
grandi  panchine”.  Lo  scopo  dell’  associazione  Big  Bench
Community Project è anche quello di contribuire a uno sviluppo
sostenibile, locale e democratico del turismo sul territorio. 

I vincoli voluti dalla Bbcp per la realizzazione di nuove
panchine sono, infatti, significativi. Oltre all’impossibilità
di utilizzare fondi pubblici, vi sono anche criteri connessi
al luogo scelto e ai colori. Inoltre, l’associazione devolve
ai comuni sul cui territorio sorgono le Big Bench i proventi
del progetto di beneficenza basato sul marketing, realizzato
attraverso  passaporti  e  oggetti  promozionali.  Chris  e
Catherine Bangle hanno infatti deciso che il ricavato delle
attività legate alle Grandi Panchine vadano esclusivamente in
beneficenza, con priorità per scuole, studenti e realtà in
stato di bisogno.



RITORNA  LA  GIOSTRA  storica
cavalleresca
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Luglio 2022

Aula Consiliare del Comune di Sulmona Sabato 2 luglio – ore
11.30

Sulmona, 29 giugno 2022. La Giostra Cavalleresca di Sulmona
ritorna dopo due anni di fermo con un’edizione in cui la
tradizione incontra la contemporaneità. Tante le novità che
conferiscono all’evento una veste rinnovata, con una mostra
d’arte pittorica e un cartellone di appuntamenti culturali,
che accompagneranno cittadini e turisti fino alla gara che si
svolgerà il 30 e 31 luglio, preceduta dal corteo in costume
guidato dalla Regina.

Il programma completo sarà presentato in conferenza stampa,
sabato 2 luglio, alle 11.30, nell’Aula Consiliare del Comune
di  Sulmona,  in  via  Panfilo  Mazara,  21.  Saranno  presenti
Gianfranco  Di  Piero,  Sindaco  di  Sulmona;  Maurizio  Walter
Vittorio Antonini, Commissario Reggente Associazione Giostra
Storica di Sulmona; Rosario Bianco, Rogiosi Editore; Andrea De
Capite, Mastrogiurato Giostra Cavalleresca di Sulmona;

Alessandro Erra – Gallerie d’arte ERRA – curatore della mostra
“L’assoluta  Libertà”  e  gallerista  di  Giordano  Floreancig;
Giorgio Giangiulio, Ambasciatore dello Stile italiano e del
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Made in Italy, in rappresentanza del Cavalleresco Ordine dei
Guardiani  delle  Nove  porte;  Domenico  Taglieri,  Presidente
della  Fondazione  Cassa  di  Risparmio  della  Provincia
dell’Aquila;  Enzo  Testa,  Vice  Commissario  Reggente
Associazione  Giostra  Storica  di  Sulmona.

Beatrice Gigli

Francesca Scognamiglio Petino

UNA SECONDA PIETRA d’inciampo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Luglio 2022

Dopo quella posta davanti al municipio di Giulianova

Sarà collocata  in corrispondenza della casa del disperso
Luigi Stacchiotti. La cerimonia, giovedì 30 giugno alle 18.30.

Sarà posizionata dopodomani, giovedì 30 giugno alle 18.30, una
pietra d’inciampo in via traversa Mari,  davanti a quella che
fu  l’abitazione  di  Luigi  Stacchiotti,  artigliere,  nato  a
Giulianova nel 1922, catturato dopo l’8 settembre, e disperso,
forse sul fronte russo, nel maggio 1945. Il corpo non è mai
stato ritrovato. L’unico figlio di Luigi,  Aladino, ha deciso
di donare questa pietra, arrivata da Berlino, in memoria di
suo  padre.  Le  ricerche  sono  state  condotte  da  Walter  De
Berardinis, la realizzazione della pietra ( la seconda, dopo
quella posta lo scorso gennaio in corrispondenza dell’ingresso
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del municipio) si deve all’artista tedesco Gunter Demnig.

La famiglia Stacchiotti costituisce un caso davvero raro su
scala  italiana.  Furono  infatti  addirittura  4,  i  fratelli
catturati  nei  Balcani  e  deportati  in  Germania:  Flaviano,
Cesare, Luigi e Pasquale.

La pietra d’inciampo verrà posizionata davanti la casa di via
traversa Mari, alla presenza del Vicesindaco Lidia Albani,
delle associazioni combattentistiche e del ricercatore storico
sugli Internati militari italiani Walter De Berardinis.

LA MAGGIORANZA non ha votato
Castiglione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Luglio 2022

Faremo opposizione senza sconti

Ortona, 27 giugno 2022. Leo Castiglione è stato confermato
sindaco di Ortona dopo avere ottenuto poche decine di voti in
più rispetto a Ilario Cocciola ed in virtù di un astensionismo
di massa che ha indotto un elettore su due a disertare le
urne. Senza dimenticare che Castiglione, al primo turno, aveva
incassato il 4% delle preferenze in meno rispetto alle liste
che lo sostenevano.

Numeri che forniscono il ritratto di un sindaco che non gode
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della  effettiva  fiducia  della  maggioranza  dei  cittadini
ortonesi nonostante abbia beneficiato della fisiologica spinta
propulsiva che tradizionalmente favorisce i sindaci uscenti e
nonostante sia stato sostenuto da un blocco di potere, ampio e
trasversale, con pochi precedenti nella storia di Ortona.

Riteniamo che Castiglione, in vista di questo nuovo ciclo del
suo percorso al governo della città, non possa ignorare tale
scenario. In ogni caso porgiamo a lui e alla sua squadra di
consiglieri  i  migliori  auguri  di  buon  lavoro.  Ringraziamo
inoltre coloro che si sono candidati nelle liste della nostra
coalizione  e  i  cittadini  che  ci  hanno  accordato  la  loro
fiducia.

Il  centrodestra,  che  rispetto  al  2017  ha  raddoppiato  i
consensi e la sua rappresentanza in consiglio, darà vita ad
un’opposizione vigile, leale e propositiva, senza fare sconti.

Angelo  Di  Nardo,  Coalizione  di  centrodestra  al  Comune  di
Ortona

IN  MEMORIA  DEL  SOLDATO
giuliese Edmondo Feliciani
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Luglio 2022

Scoprimento e benedizione di una lapide nel cimitero
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Giulianova,  25  giugno  2022.  Presenti  il  Presidente  del
Consiglio  comunale  Paolo  Vasanella,  i  Comandanti  Sutera  e
Sordillo,  il  parroco  della  Natività  don  Luca  Torresi,  i
familiari, le associazioni.

Alla  presenza  del  Presidente  del  Consiglio  comunale  Paolo
Vasanella,  del  Comandante  della  guardia  Costiera  Daniela
Sutera e della Guardia Di Finanza di Giulianova Teo Sordillo,
è stata scoperta, questa mattina, nel cimitero comunale di
Giulianova,   l’epigrafe  marmorea  alla  memoria  del  soldato
giuliese  Edmondo  Feliciani,  internato  nel  campo  di
concentramento  serbo  di  Bor  e  mai  tornato  a  casa.

Ha benedetto la lapide, posta nella cappella della famiglia
Feliciani,  don Luca Torresi, parroco della Natività di Maria
Vergine.  Dopo Paolo Vasanella, ha preso la parola Edoarda
Broccolini,  presidente  provinciale  dell’  Associazione
Nazionale  Ex  Internati,  e  figlia  del  carabiniere  Carmine
Broccolini,  arrestato insieme ad oltre 2000 Carabinieri a
Roma su ordine di Hitler. È intervenuto anche Rino Giangrande,
parente  del  caduto  e  presidente  onorario  dell’Anpi  di
Avetrana, che ha raccontato le vicende umane e militari di
Feliciani.

L’ attore Roberto Di Donato ha letto tre poesie del poeta
ungherese Miklós Radnóti che, proprio con Feliciani, condivise
la tragedia dell’internamento.

Prima  della  chiusura  della  cerimonia,  presente  anche
l’associazione delle famiglie dei caduti e dispersi in guerra
,  il  ricercatore  storico  e  curatore  della  manifestazione,
Walter  De  Berardinis,  ha  ricordato  che  probabilmente  il
militare giuliese , liberato dalle truppe russe in Serbia, è
stato poi internato a Reni, sul mar Nero, dove trovarono la
morte  673 soldati italiani arrivati dal Campo di Bor.

Al termine della cerimonia sono stati consegnati due diplomi
da parte del Comando Militare Esercito Abruzzo e Molise alla



memoria  del  Bersagliere  moscianese  Roberto  Loggieri.   La
consegna  è  stata  fatta  dai  Comandanti  Sutera  e  Sordillo
all’unico figlio, Divinangelo, che vive a Giulianova.

COMUNE  IN  BUONA  SALUTE  ma
fermo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Luglio 2022

Spese per aumento indennità, arredi assessori e hub vaccinale
alla Fiera con lavori fermi nei primi 2 mesi del Paolini Terzo

Lanciano,  25  giugno  2022.  Il  rendiconto  di  bilancio  2021
portato  in  approvazione  dall’Amministrazione  Paolini  ha
certificato con votazione larga lo stato di salute del Comune
di Lanciano dopo 10 anni di amministrazione a guida Mario
Pupillo.

Le  preoccupazioni  propagandistiche  dell’attuale  Sindaco
Paolini di dover verificare lo stato economico dell’ente una
volta  entrato,  si  sono  rilevate,  come  altri  annunci  e
dichiarazioni  dei  mesi  scorsi,  solo  una  confusa  e  poca
informata constatazione della realtà.

Il voto largamente favorevole sul bilancio consuntivo 2021
fotografa, dunque, lo stato del Comune di Lanciano con un
risultato positivo di competenza di € 2.726.985,64, con  una
cassa di € 5.726.598,51 al 31/12 e con un ente che non fa
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ricorso più all’anticipazione di tesoreria.

Numeri  importanti  grazie  alla  qualità  dell’ufficio  di
ragioneria del comune di Lanciano ed alla serietà di chi ha
amministrato la Città.

Il consuntivo 2021 però non dà riprova solamente della buona
salute  dell’Ente  ma  anche  di  un’amministrazione  che  da
novembre ha pericolosamente rallentato negli investimenti in
opere pubbliche come è testimoniato dal fatto che non sono
stati accesi mutui per investimenti, sfruttando la capienza
potenziale di oltre 1,5 mln di euro da programmare entro fine
2021  per  la  manutenzione  di  strade,  marciapiedi,
videosorveglianza ed opere pubbliche: ed è così che Paolini e
la sua Giunta non porteranno avanti per l’anno in corso quelle
manutenzioni  viarie  che  dal  2012  stavano  portando  ad  una
corposa  risistemazione  delle  strade  di  centro  città  e
contrade. Così come in questo modo saranno rinviate le azioni
necessarie alla riqualificazione di importanti strade pedonali
e marciapiedi del centro Città.

Un’amministrazione  che  si  è  fermata  con  gli  investimenti,
nonostante  l’esperienza  millantata  dagli  attuali
amministratori  che  invece  di  accelerare,  sono  riusciti  ad
ingolfare  la  macchina  comunale  nella  speranza  di  ottenere
fondi dal pnrr.

Di fronte alle obiezioni da noi poste su questa politica così
ingessata ed attendista in merito agli investimenti, di fronte
ai “faremo” della maggioranza, abbiamo opposto in Consiglio la
stessa lettura del rendiconto 2021 ove si legge chiaramente:
“L’attività di ricerca delle fonti di finanziamento, sia per
la copertura

della spesa corrente che di quella d’investimento, costituisce
il primo momento dell’attività di

programmazione. Da essa e dall’ammontare delle risorse che
sono state preventivate, distinte a loro



volta per natura e caratteristiche, conseguono le successive
previsioni di spesa.”

Dall’esame della relazione si evince che vi sarà una somma di
oltre 1.400.000  in meno in accensione mutui e investimenti.
La conseguenza è quindi certa, certificata e sotto gli occhi
di tutti. Un rallentamento di almeno un anno su attività di
investimento per la città.

Sulle indennità personali per Sindaco e Giunta, invece, grande
solerzia visto il prelievo a fine anno dal fondo di riserva
straordinario  utilizzato  per  rimpinguare  la  diminuzione
volontaria delle indennità che l’amministrazione Pupillo aveva
operato.

Tra l’altro curioso, per non dire altro, l’aver utilizzato il
fondo di riserva straordinario, dedicato a spese impreviste,
per ri-adeguare le indennità di funzione: insomma una Giunta
che si è dimostrata zelante sulle indennità e ferma sugli
investimenti.

Non convincono anche altre spese effettuate con i fondi ancora
in cassa nel 2021, a smentire il fatto che il comune fosse
stato preso senza un centesimo: oltre le già dette indennità,
anche le spese per poltrone, tende e arredamenti vari ma anche
l’investimento per spostare l’area vaccinale alla Fiera con
lavori fermi e l’hub vaccinale spostato a San Vito.

A  tutto  questo  si  aggiungano  gli  innumerevoli  disagi  in
termini  di  programmazione  e  di  attuazione  del  programma
derivanti  dal  netto  ritardo  nell’approvazione  del  bilancio
preventivo rispetto agli ultimi anni.

Già è certo, infine, per il 2022 l’aumento della Tari per
tutte  le  famiglie  e  quasi  tutte  le  imprese  e  gli  studi
professionali  con  la  delibera  di  consiglio  comunale  già
approvata a fine maggio, come è certo l’aumento del tributo
sui passi carrai e la pubblicità sui tendaggi delle attività
con le aliquote approvate in Giunta. L’IMU non subirà nessuna



diminuzione nel 2022, come già deliberato in Giunta sempre
dall’amministrazione  Paolini.  Restano  da  definire  solo  le
tariffe  per  i  servizi  a  domanda  individuale  come  mensa
scolastica,  trasporto  scolastico,  utilizzo  degli  impianti
sportivi da parte delle varie società sportive, etc. Nel giro
di poche settimane si saprà se la pace fiscale sarà terminata
definitivamente nella città di Lanciano e inizierà un nuovo
ciclo con tanti sacrifici da parte delle famiglie lancianesi.

Insomma  dei  10  anni  dell’Amministrazione  Pupillo,  entrata
durante la crisi dello spread ed arrivata alla crisi Covid,
certifichiamo  lo  stato  di  un  bilancio  sostenibile  che
permetterà  di  fare  scelte.

Ed i soldi in cassa sono stati trovati, visto che dei 2 mesi
del  2021  dell’Amministrazione  Paolini  ricorderemo  l’aumento
delle indennità per Sindaco e assessori, spese per arredi
degli assessorati, 38 mila euro per l’ hub vaccinale alla
Fiera con lavori fermi e struttura spostata al distretto di
San  Vito  e  zero  investimenti  su  strade,   marciapiedi  e
mobilità sostenibile degli 1,5 mln euro disponibili.

Le prime scelte del 2022 invece sono state l’aumento della
Tari e la mancata diminuzione dell’IMU.

Se il buongiorno si vede dal mattino…

I Consiglieri di minoranza: Leo Marongiu, Marusca Miscia, Rita
Aruffo,  Piero  Cotellessa,  Lorenzo  Galati,  Dora  Bendotti,
Giacinto Verna, Davide Caporale

Foto Lanciano24



PRIME  MESSE,  dopo  l’
Ordinazione di sabato, di don
Giuseppe Pace
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Luglio 2022

Al sacerdote novello, le felicitazioni dell’ Amministrazione
comunale.

Giulianova,  20  giugno  2022.  Il  Presidente  del  Consiglio
comunale Paolo Vasanella partecipa alle celebrazioni a Maria
SS. Annunziata e San Flaviano. L’ Amministrazione comunale
esprime le sue felicitazioni a don Giuseppe Pace, 37 anni,
giuliese, ordinato sacerdote due sere fa, in cattedrale, dal
Vescovo di Teramo-Atri Monsignor Lorenzo Leuzzi.

Don  Giuseppe,  formatosi  nella  Gioventù  francescana,  è
cresciuto nella fede nella sua parrocchia di appartenenza,
quella  di  Maria  SS.  Annunziata.  È  stato  diacono  nella
parrocchia  di  San  Flaviano.

Ieri, don Giuseppe ha celebrato la sua prima Messa, con i
parroci delle comunità a lui più vicine: con don Ennio Di
Bonaventura, alle 10.30, nel piazzale antistante la chiesa di
San  Gabriele,  all’  Annunziata;  con  don  Enzo  Manes,  alle
18.30,  in piazza Buozzi.

Ha partecipato ad entrambe le celebrazioni il Presidente del
Consiglio Paolo Vasanella che ha espresso la stima e l’affetto
dell’intera Amministrazione comunale.
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L’ANPI VIGILERÀ non anteporre
interessi personali
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Luglio 2022

Trasmettere alle giovani generazioni i valori affidatici dalla
Liberazione

Ortona, 19 giugno 2022. L’ ANPI, nel perseguire i suoi fini,
ha da sempre il valore dell’antifascismo nel suo DNA e pur non
partecipando direttamente all’azione politica – a qualunque
livello – non è soggetto terzo della vita delle comunità dove
è  presente.  Quanto  deciso  a  livello  locale,  in  vista  del
ballottaggio delle amministrative del prossimo 26 giugno, è –
stando a quei valori e principî che sono alla base della
nostra  Associazione  e  della  Costituzione  Repubblicana  –
preoccupante e non può essere condiviso.

Nessun apparentamento è giustificabile tra una coalizione che
si  è  definita  riformista  e  progressista  con  chi  è  contro
l’estensione dei diritti civili (fine vita, ius soli, legge
Zan,  ius  scholae),  in  economia  è  protezionista  e
corporativista, non riconosce il 25 Aprile 1945 come data
fondante della Repubblica Italiana sancita dal Referendum del
2 Giugno 1946.

La vita amministrativa e politica di una comunità è fatta di
confronto sui programmi che si presentano alle/ai cittadine/i,
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ma c’è un limite – che non può mai essere superato – ed è
quello di non anteporre mai il proprio interesse personale ai
valori in cui si è detto di credere da sempre nel corso della
propria attività politica.

L’Anpi vigilerà affinché la futura Amministrazione comunale
tenga sempre presente a mente che la Libertà di cui godiamo e
la Democrazia nella quale viviamo non sono mere astrazioni né
conquiste  permanenti,  ma  richiedono  impegno  quotidiano,  un
esercizio  di  memoria  al  fine  di  trasmettere  alle  giovani
generazioni i valori affidatici dalla Liberazione.

Antonio Pellegrini    

Presidente Sezione ANPI Dario Serafini – Ortona

UNA INTERA GIORNATA dedicata
al tema diabete
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Luglio 2022

Prevenzione e sensibilizzazione promossi dai Lions Clubs del
vastese

Vasto, 16 giugno 2022. La mattinata, infatti, è stata dedicata
allo screening gratuito della glicemia in piazza Rodi a Vasto
Marina,  un  service  caro  e  tradizionale  al  sodalizio
internazionale.  Si  è  trattato  della  seconda  campagna
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realizzata  nel  corso  dell’anno  sociale  dopo  quella  di
settembre.

Nel pomeriggio, la splendida cornice della sala pinacoteca di
Palazzo  d’Avalos  ha  accolto  un  interessante  convegno
intitolato ‘Diabete, prevenzione di una pandemia cronica’ con
illustri relatori. Introdotto dal cerimoniere del Lions Club
Vasto  Host  Giuseppe  Argirò,  e  dopo  i  saluti  del  Primo
cittadino di Vasto Francesco Menna e del presidente del Lions
Club Vasto New Century Diego Russo a nome dei tre sodalizi
vastesi,  è  toccato  al  moderatore  dell’evento,  Luigi
Spadaccini, presidente del Lions Club Vasto Adriatica Vittoria
Colonna,  introdurre  l’incontro  che  ha  rappresentato
l’occasione  anche  per  conosce  l’AILD-Associazione  Italiana
Lions per il Diabete.

La Dr.ssa Silvana Di Santo, referente regionale AILD, è stata
chiamata ad inquadrare l’iniziativa e lo ha fatto parlando di
una  accelerazione  globale  della  diffusione  della  malattia
‘importante perché è una malattia subdola’. La Di Santo ha
puntato i riflettori sulla necessità di una diagnosi precoce
del diabete in un contesto in cui anche la prevenzione è
difficile ‘ed è per questo che bisogna lavorare per diffondere
una cultura della salute’.

Apprezzatissima la relazione della Prof.ssa Ester Vitacolonna,
diabetologa, docente universitaria e officer per l’AILD di 5.a
– 6.a – 7.a Circoscrizione del Distretto Lions 108A Italy, che
ha affrontato il tema diabete sotto tre grandi aspetti, la
correlazione tra obesità, anche dei bambini e delle madri in
età fertile, e diabete, l’alimentazione e la prevenzione, la
prevenzione già nella vita intrauterina. ‘L’alimentazione va
considerata come un potente influenzatore della vita e della
morte’, ha detto senza giri di parole, a partire da quella
particolarmente ricca di sodio e povera di cereali integrali.
Ha, quindi, introdotto concetti importanti quali la genomica
nutrizionale, ovvero come i nutrienti e i componenti la nostra
dieta agiscono favorevolmente o non sull’organismo accedendo o



spegnendo determinati geni, e la nutrigenetica che studia gli
effetti  dei  geni  polimorfici  rispetto  all’introduzione  di
alimenti e sostanze. ‘L’obesità è una malattia poligenica in
cui il gene FTO la fa da padrone’ ha sottolineato la Prof.ssa
Vitacolonna, che, poi, ha posto l’accento sull’importanza di
fare  attività  fisica  e  curare  la  dieta  anche  durante  la
gravidanza  per  prevenire  obesità  e  diabete.  Quindi  ha
introdotto  il  concetto  di  epigenetica,  ovvero  lo  studio
dell’impronta  genica  riferibile  all’alimentazione  che  si
trasmette di generazione in generazione. ‘Una alimentazione
corretta come quella mediterranea contribuisce a proteggere
anche le future generazioni – ha chiosato – Si calcola che i
soggetti che non si alimentano bene in gravidanza danno un
imprinting per tre generazioni’.

Il  Dr.  Giuseppe  Fatati,  presidente  dell’Italian  Obesity
Network  e  consigliere  nazionale  AILD,  ha  affrontato  vari
fattori definiti obesogeni, a cominciare da temi sostanziali
quali le modifiche indotte all’ambiente urbano, l’inquinamento
e la diffusione di microrganismi con cui entriamo in contatto.
‘L’obesità è il quinto fattore di rischio di decessi ed è una
malattia  cronica  recidivante  progressiva  –  ha  evidenziato
Fatati  –  Almeno  13  tipologie  di  carcinoma  sono  correlate
all’obesità’. Quindi ha definito l’obesità e il diabete come
‘malattie dei poveri’ rilevando l’importanza di determinanti
sociali nell’obesità. Ed allora ecco il monito a cambiare le
nostre città perché, come stabilisce la Carta di Roma, ‘ogni
cittadino ha diritto a una vita sana’. Ha introdotto poi il
concetto di contattomica, ‘ovvero come le esperienza che ho
avuto sanno influenzare le mie scelte di gusto’. Per Fatati
Bisogna  riscoprire  la  cultura  della  biodiversità,
dell’ecosostenibilità  e  l’importanza  dell’acqua  e  ‘dobbiamo
smettere di dire quello che non si deve mangiare, ma dobbiamo
dire quello che si può mangiare’.  Tutto principi riassumibili
nell’active  green  city  project,  una  idea  che  Fatati  sta
portando avanti da anni e basata appunto su quattro pilastri,
alimentazione  sostenibile,  attività  fisica,  malattie  non



trasmissibili,  salute  urbana  senza  dimentica  l’importanza
dell’acqua.

L’evento ha, però, costituito l’occasione per Lions e non di
conoscere meglio anche l’AILD, Associazione Italina Lions per
il Diabete di cui il Dott. Mauro Andretta è presidente che ha
fin da subito parlato di una nuova visione dei Lions sul
diabete che deve agire su ricerca e prevenzione. Dopo aver
ripercorso le origini di quella che è la prima associazione
italiana  riconosciuta  dalla  sede  centrale  di  OakBrook,  ha
ricordato che il diabete fa 80 morti al giorno in Italia ed è
per questo che bisogna agire attraverso due leve ‘favorire la
ricerca e parlare a tutto raggio di prevenzione superando
anche lo screening’.  Su queste idee sono state realizzate
importanti iniziative, come lo stanziamento di 520 mila euro
per borse di studio e progetti di ricerca, il DiaDay, la
grande  campagna  di  screening  nelle  farmacie  attraverso  la
collaborazione con FederFarma, la sponsorizzazione etica di
eventi e manifestazioni sportive. Ribadendo a più riprese che
l’AILD non opera in contrasto con i Distretti Lions, tant’è
che nel suo consiglio nazionale siedono il presidente del
Consiglio  dei  Governatori  ed  il  Governatore  distrettuale
delegato, che nel 2019 è stato siglato un protocollo con i
Muldistretti Lions e Leo, che ‘bisogna utilizzare le nostre
professionalità  (Lions,  ndr)  affinché  possano  dare  un
contributo di idee’, ha illustrato le sfide del futuro. In
particolare,  ha  affermando  che  ‘dobbiamo  aprirci  anche  ad
associazioni  non  Lions,  ma  che  comunque  si  occupano  di
diabete’.  ‘Voglio  annunciare  –  ha  aggiunto  Andretta  –  il
coinvolgimento dei giovani Leo e faremo di tutto per avere un
referente Leo in ogni regione d’Italia’. Ha, quindi, ricordato
la fondazione di 4 dipartimenti, tra cui il Progetto Serena,
che  si  occupa  dell’addestramento  dei  cani  allerta  per
diabetici in grado di individuare crisi ipo ed iperglicemiche
con un anticipo di 20 minuti, e i Campi insieme riservati ai
ragazzi di 13-17 anni in cui far rapportare individui sani con
malati di diabete, e la nascita di AILDigest, la nuova rivista



ufficiale dell’associazione.

Le  conclusioni  sono  state  affidate  a  Camilla  Sangiovanni,
presidente  del  Distretto  Leo  108A,  che  ha  raccontato  con
grande  trasporto  alcune  esperienze  maturate  con  giovani
affetti da diabete.

TORNA  ABWINE,   la  vetrina
Abruzzese del vino
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Luglio 2022

Il  Cortile  di  Palazzo  SS.  Annunziata  ospiterà  la  quarta
edizione

Sulmona,  16  giugno  2022.  L’associazione  culturale
Terradriatica, in collaborazione con l’Associazione Italiana
Sommelier Abruzzo e la delegazione AIS sulmonese coordinata
dalla  Sommelier  professionista  Elisa  Colella  presentano  la
quarta  edizione  di  “Abwine”,  l’evento  enogastronomico,
sostenuto dalla Regione Abruzzo, dal Comune di Sulmona e dalla
Fondazione Carspaq, nato nel 2018 in partnership con Meta
produzioni, durante il quale sarà possibile degustare parte
dei migliori vini regionali, oltre che ad un’ampia offerta in
termini di formazione e di eventi culturali gratuiti.

Sono  previste  etichette  in  degustazione  rappresentative  di
oltre 60 aziende del territorio, in una vetrina dedicata anche
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all’osservazione  da  parte  di  operatori  e  giornalisti  del
settore, in un ambiente raffinato che ha messo in mostra, agli
occhi dell’Abruzzo, fin dalla prima edizione, il cuore della
Città di Sulmona.

Tra gli appuntamenti più rilevanti della manifestazione in
programma sabato 2 luglio alle ore 19:00 il Workshop moderato
dal  Somm.  professionista  Massimo  Maiorano,  Consigliere
regionale AIS “I Montepulciano Terra di Casauria e Terre dei
Vestitini” Particolarità e differenze con le altre sottozone
d’Abruzzo  con  Concezio  Marulli  presidente  dell’associazione
Produttori  Montepulciano  “Terre  di  Casauria”  ed  Enrico
Marramiero  presidente  dell’associazione  Produttori
Montepulciano  “Terre  dei  Vestitini”.

Domenica 3 luglio alle ore 19:15 occhi puntati su “Quattro
Cerasuoli in Abruzzo – Sud, Ovest, Nord ed Est le coordinate
di  una  tendenza”  Tavola  rotonda  condotta  dal  Somm.
professionista  Massimo  Iafrate.  Interverranno  il  produttore
Ottaviano Praesidium, l’Enologo ed Agronomo Guerino Pescara e
per conto di AIS Abruzzo Gaudenzio D’Angelo e Angela Di Lello.

Tornano le degustazioni Experience, fra gli appuntamenti più
attesi della manifestazione, dei veri e propri focus specifici
su  alcune  delle  migliori  realtà  produttive  abruzzesi.
Quest’anno  saranno  le  aziende  “Praesidium”  il  sabato  e
“McCalin”  la  domenica  le  protagoniste  degli  appuntamenti
Experience al cui termine potremo assistere allo Show Cooking
“Di padre in figlio” con chef Attilio Maiorano.

La manifestazione, nata con l’obiettivo di far conoscere la
produzione vitivinicola abruzzese e legarla ad arte e cultura,
anche  quest’anno  ospiterà  diversi  appuntamenti  culturali
gratuiti  come  la  performance  e  l’esposizione  delle  opere
dell’artista  Luca  Valerio  D’Amico,  artista  cosmopolita  di
origine romana con collaborazioni ed esposizioni in tutto il
mondo.  In  ambito  letterario  Abwine  2022  ospiterà  la
presentazione del nuovo volume della Dott.ssa Lucia Colalancia



dal  titolo  “Le  parole  servono”  edito  da  BookRoad  e  la
cerimonia di premiazione del Premio Letterario Internazionale
“Ovidio – Pubblica il tuo libro” I Edizione 2022 a cura di
Lupi Editore e ancora musica dal vivo con il duo jazz Simona
Capozucco (voce/flauto) Giacomo Salario (pianoforte), Djset e
molto altro.

Abwine è un luogo di incontro e di ritrovata comunità, dove la
promozione territoriale diviene mezzo di sana coesione sociale
e rappresenta il filo rosso di una narrazione più complessa
che lega cultura, arte, storia ed enogastronomia di un intero
territorio, con l’obiettivo di valorizzare l’Abruzzo in tutte
le sue sfaccettature.

URBAN FESTIVAL. Tutto pronto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Luglio 2022

Ottavo evento di Francavilla

Francavilla al Mare, 13 giugno 2022. Si tiene sabato 18 giugno
alle 10, presso il ristorante Lo Squalo di Francavilla al
Mare,  l’ottavo  evento  di  Francavilla  Urban  Festival,  la
rassegna di arte, letteratura, cultura, enogastronomia ideata
dal  critico  d’arte  e  letterario  Pasqualone  negli  esercizi
commerciali e che sta ottenendo riconoscimenti di critica e di
pubblico.

Per  l’occasione  verrà  presentata  la  nuova  iniziativa  che
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coinvolgerà per tutta l’estate nei fine settimana di giugno,
luglio e agosto, una decina di valenti artisti provenienti da
tutta Italia, che esporranno le loro opere nel ristorante sul
mare in un connubio di colori, linguaggi e tecniche.

“Ringrazio  fortemente  Luca  Ortu,  imprenditore  attento  alle
arti ed alla bellezza per questa opportunità che porterà a
Francavilla tanti artisti importanti, in un confronto tra le
generazioni- sottolinea Pasqualone- in collaborazione con le
associazioni del territorio e non solo, visto che Francavilla
urban festival ha, tra gli altri, il prestigioso patrocinio
del Museo Guidi di Forte dei Marmi  e dell’Uni di Roma, oltre
a  dideIrstinazionearte,  Human  post,  Endas  Cultura  Abruzzo,
Comitato di valorizzazione e difesa del territorio abruzzese,
Ets Luca Romano, Comitato Le donne dell’Angelo, Ass. Sandro
Pertini, Omniartis.

Ad introdurre l’evento, oltre a Pasqualone e Ortu  ci sarà
come ospite d’onore uno dei maggiori esperti di comunicazione
in Abruzzo e non solo, il noto docte universitario Galliano
Cocco.

Questo  il  programma  delle  mostre  presso  Lo  Squalo:  18-19
giugno Francesco Svizzero; 25-26 giugno Paola Nicotra; 2-3
luglio  Iryna  Shcherbakova;  9-10  luglio  Valeria  Verlengia;
16-17 luglio Mishan; 23-24 luglio Sabrinaen D’Angelo; 30-31
luglio Bruno Sambenedetto; 6-7 agosto Carlo Genitli; 13-14
agosto Alessandra De Berardis; 20-21 agosto Marialuisa Marini.

LE STRISCE PEDONALI diventano
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versi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Luglio 2022

Ecco ‘attra-versi’, le scritte che infondono ottimismo

Montesilvano,  13  giugno  2022.   “Buongiorno  piccoli  <3”,
davanti alle scuole dell’infanzia. “Chiama quando arrivi a
casa”, “Spegnete TikTok e baciatevi!”, davanti ai licei. “Alza
gli occhi, sei al mare” o “respira questa libertà” nel tratto
del  Jova  Beach,  sulla  riviera.  E  ancora,  “L’impresa
eccezionale  è  essere  normale”  o  “Sorridi,  fai  respirare
l’anima”, lungo le strade principali della città. Sono solo
alcune  delle  frasi  apparse  sulle  strisce  pedonali  di
Montesilvano, nell’ambito della campagna “Attra-Versi”, il cui
obiettivo è quello di infondere giornaliera positività con
l’ausilio di versi – da qui il nome dell’iniziativa – di
parole di amore e ottimismo, durante una prassi giornaliera,
quale è attraversare la strada.

Il progetto, subito sposato dal Comune di Montesilvano, è
stato ideato dall’imprenditore Alessio Sarra che, per amore
del  territorio,  ha  finanziato  l’intera  realizzazione  delle
opere.  Sarra,  creativo,  imprenditore  e  noto  consulente
immobiliare pescarese, non è nuovo a iniziative particolari:
sua  l’idea  delle  finestre  dedicate  agli  ‘umarell’  –  i
pensionati  che,  con  le  mani  dietro  la  schiena,  osservano
l’avanzamento dei lavori – nei cantieri di Pescara; alcuni
anni  fa,  inoltre,  fece  parlare  di  sé  per  aver  messo  in
“vendita”,  con  la  sua  agenzia  immobiliare,  insieme  ad  un
creativo,  la  Reggia  di  Caserta,  progetto  provocatorio  per
denunciarne lo stato di degrado.
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La  campagna  Attra-Versi  prevede  la  realizzazione  di  un
circuito di frasi impresse con vernici antiscivolo sulla prima
striscia pedonale degli attraversamenti chiave della città, da
quelli del centro a quelli delle scuole e fino al lungomare.
Sulle  opere  non  sono  presenti  loghi  o  marchi,  ma  solo
l’hashtag  #attraVersi  per  consentire  la  condivisione  sui
social,  anche  in  una  logica  di  promozione  turistica  e
marketing  territoriale.

Ad ogni zona e ad ogni singolo contesto è stata dedicata una
frase diversa: piccoli slogan, strofe di canzoni note, parole
motivanti  per  grandi  e  piccoli.  In  un  secondo  momento,
l’iniziativa  potrebbe  arricchirsi  ulteriormente  con  un
concorso  di  idee  che  coinvolgerà  le  scuole  primarie  per
individuare nuove frasi che verranno coniate dagli studenti.

“Si tratta di un’operazione creativa leggera e innovativa –
afferma Alessio Sarra – totalmente a costo zero per il Comune.
L’idea  di  fondo,  in  questo  momento  storico  estremamente
particolare e difficile, è quella di suscitare una inaspettata
positività in un’azione scontata come quella di attraversare
la strada. Generare emozioni e conforto, evocare ricordi e
dare  energia.  Sono  estremamente  felice  che  il  Comune  di
Montesilvano abbia colto il senso dell’iniziativa, che sperò
possa essere presto replicata in altre città. Ora più che mai,
anche nelle piccole cose e nella quotidianità – conclude Sarra
– c’è bisogno di sorridere, c’è esigenza di ottimismo, tra i
bambini così come tra gli adulti”.

LA  VISITA  del  direttore
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sanitario
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Luglio 2022

Maurizio Brucchi al Maria SS. dello Splendore

Giulianova, 13 giugno 2022. Alla presenza del sindaco, Jwan
Costantini, e del direttore dell’ospedale, Paolo Calafiore,
verificate le potenzialità della struttura, in previsione del
massiccio incremento dell’utenza durante i mesi estivi.

Il direttore sanitario della Asl di Teramo Maurizio Brucchi,
questa mattina, ha visitato l’ ospedale di Giulianova, alla
presenza del Sindaco Jwan Costantini e del direttore della
struttura Paolo Calafiore.

Insieme, sono state verificate le potenzialità del “Maria SS.
dello Splendore” relativamente  alla qualità dei servizi e
all’effettiva capacità di soddisfacimento delle richieste. Il
vertice si è reso necessario in vista dei mesi di luglio e
agosto, quando le presenze in città, per via dell’elevato
flusso turistico, segneranno numeri considerevoli.

Il bilancio della visita è stato positivo. Il personale, i
reparti e gli ambulatori, è stato detto,  opereranno a pieno
regime.

https://www.abruzzopopolare.com/2022/06/13/la-visita-del-direttore-sanitario/


CHIAMATI PER NOME
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Luglio 2022

Il dono della vocazione

… viviamo momenti belli e momenti brutti nel cammino della
nostra  vita.  Incontriamo  tanti  volti,  tanti  volti  che  ci
vogliono bene, ma l’incontro con Dio è nel silenzio; solitari
e nascosti. Gesù ci chiede, comunque, di essere umani e capaci
di accogliere i nostri fratelli; e, allora chiediamo perdono
se non siamo stati capaci di essere suoi strumenti dalla mano
tesa. Abbiamo, sicuramente, bisogno di umiltà; abbiamo bisogno
della nostra famiglia, delle persone che non ci sono più e che
sono sempre accanto nella comunione.

Grazie o Signore per il dono della vita, per il dono della
vocazione, grazie per il dono di essere unici e irripetibili;
grazie Signore perché ci hai chiamato per nome.

Santa Maria delle Grazie, Ortona 9 giugno 2022 ore 18:45

I dieci anni di sacerdozio di don Graziano Mastroleo

GRANDE  PARTECIPAZIONE,  al
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ricordo delle vittime civili
della II Guerra Mondiale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Luglio 2022

Presenti, in piazza Caduti 29 febbraio 1944, le famiglie delle
vittime, autorità civili e militari, le associazioni d’ Arma e
combattentistiche, i cittadini.

Il Sindaco: Un’iniziativa esemplare, organizzata in una sorta
di “staffetta” della memoria, che unisce le amministrazioni
comunali di ieri, di oggi e di domani, e che non conosce
divisioni ideologiche e di partito”.

Giulianova,  3  giungo  2022.  Si  è  svolta  ieri  alle  18,  la
cerimonia  di  scoprimento  dell’epigrafe  che,  collocata  sul
fronte  di  nord-ovest  di  piazza  Caduti  29  febbraio  1944,
ricorda  le  vittime  civili  della  Seconda  Guerra  mondiale.
“Monito perché si coltivi il bene prezioso della pace”, è
scritto sulla lastra marmorea, prima del lungo elenco dei nomi
di uomini, donne e bambini, caduti in un biennio tragico,
nella  storia  d’Italia  e  di  Giulianova.  Nel  tristissimo
bilancio, anche  le persone inermi che morirono,  uccise dalle
bombe  cadute  proprio  alle  spalle  del  municipio  nel  primo
pomeriggio del 29 febbraio 1944.

La  cerimonia  è  stata  coordinata  dal  ricercatore  storico
giuliese Walter De Berardinis, che l’ Amministrazione comunale
ringrazia e, con lui, il direttore della Biblioteca e dei
Musei  Civici  Sirio  Maria  Pomante,  che  ha  curato  la
realizzazione e il testo dell’epigrafe, e l’ Ufficio Lavori
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Pubblici  del  Comune:  senza  il  loro  impegno  e  la  loro
collaborazione, in forme diverse, questa iniziativa, che rende
finalmente  onore  alle  vittime  civili,  non  sarebbe  stata
possibile.

Erano  presenti  ieri  alla  cerimonia,  il  Sindaco  Jwan
Costantini, il Vicesindaco Lidia Albani, il Presidente del
Consiglio  comunale  Paolo  Vasanella,  gli  assessori  Soccorsa
Ciliberti e Paolo Giorgini, l’onorevole Valentina Corneli, il
Vicesindaco di Roseto degli Abruzzi e di Mosciano Sant’Angelo,
rispettivamente  Angelo  Marcone  e  Mirko  Rossi,   Luca  Di
Girolamo, assessore del Comune di Campli; il direttore dell’
Archivio di Stato di Teramo Ottavio Di Stanislao.

Ha impartito la benedizione don Ennio Di Bonaventura, parroco
dell’ Annunziata e vicario della Forania di Giulianova.

Il  Sindaco  Jwan  Costantini  ha  rinnovato  l’impegno  perché
davvero  Giulianova  continui  ad  essere  “città  che  non
dimentica”.  Un’iniziativa esemplare – ha detto –  organizzata
in  una  sorta  di  “staffetta”  della  memoria,  che  unisce  le
amministrazioni comunali di ieri, di oggi e di domani, e che
non conosce divisioni ideologiche e di partito”.

 Il Vicesindaco Lidia Albani ha anticipato che, proprio in
un’ottica che vuol essere educativa e formativa, si darà nei
prossimi giorni seguito al Battesimo civico, con la consegna,
in  municipio,  di  una  copia  della  Costituzione  a  tutti  i
diciottenni giuliesi.

La cerimonia si è conclusa con la consegna ufficiale di una
medaglia in memoria degli internati dei lager nazisti. Alle
famiglie, che già in mattinata avevano ricevuto la medaglia d’
Onore  dalle  mani  del  Prefetto  di  Teramo,  è  stato  donato,
dunque, il tributo della Città di Giulianova.

Walter De Berardinis, a margine della cerimonia, ringrazia il
direttore  dell’  Archivio  di  Stato  di  Teramo  Ottavio  Di
Stanislao  e  la  curatrice  dell’  Annuario  Madonna  dello



Splendore  Cinzia  Falini  per  la  collaborazione  prestata
nell’acquisizione  dei  documenti  storici  e  fotografici.  Un
dovuto  riconoscimento  anche  a  Marcella  Vanni,  Andrea
Palandrani e al compianto Michele Corbo che avviarono, per
primi, le ricerche.

STAGIONE TEATRALE AL SIRENA.
Un  trionfo  per  la  stagione
teatrale al Sirena
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Luglio 2022

Monica  Guerritore,  Lina  Sastri,  Fred  Hersch,  Enrico  Rava,
hanno  fatto  registrare  il  tutto  esaurito  all’Auditorium
Sirena», diretto dal maestro Davide Cavuti

Francavilla  Al  Mare,  30  maggio  2022.  Il  concerto
internazionale con una vera icona del jazz mondiale quale John
Surman  ha  concluso  la  stagione  teatrale  dell’Auditorium
Sirena», che vede la direzione artistica del compositore e
regista Davide Cavuti, grazie al quale, nel corso degli anni,
al Sirena si sono esibiti artisti del calibro di Uto Ughi,
Nicola Piovani, Giancarlo Giannini, Lino Guanciale, Michele
Placido, Federico Buffa, gli Yellowjackets e molti altri nomi
del mondo della musica, del teatro e del cinema.

«È stato un viaggio denso di emozioni che abbiamo percorso
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insieme al pubblico, sempre numeroso e attento, che ringrazio
per aver condiviso le scelte artistiche su spettacoli con
testi di Calvino, Eduardo, Dante e temi forti come quello
della violenza sulle donne. – ha dichiarato il maestro Davide
Cavuti, ” I concerti hanno proiettato il nostro teatro in una
dimensione  internazionale  e  ringrazio  Fred  Hersch,  John
Surman,  Enrico  Rava  di  aver  accetto  il  mio  invito:
l’Auditorium Sirena rappresenta un luogo dove poter produrre
cultura,  nutrimento  indispensabile  dell’anima  e,  nella
prossima stagione, cercheremo di avvicinare sempre di più le
nuove generazioni al teatro, intensificando progetti validi
come ad esempio “Collisioni” molto apprezzato dal pubblico».

E la stagione 2022 si è conclusa con un largo consenso di
pubblico: molto applauditi gli spettacoli di Lina Sastri e
l’omaggio  a  Lucio  Dalla  di  Peppe  Servillo,  esibitosi  con
Javier Girotto e Natalio Mangalavite; lo spettacolo comico di
Paola  Minaccioni  e  quello  dedicato  alla  grande  poesia
interpretato  da  Monica  Guerritore.  Grande  successo  per  la
musica jazz dei grandi interpreti internazionali, la musica di
J.S. Bach con l’Orchestra Sinfonica Abruzzese e il ciclo di
incontri «Collisioni» a cura di Alfredo Bruno.

Un teatro che esprime vitalità e innovazione: nei suoi primi
tre anni di attività, nomi di livello assoluto hanno calcato
il palcoscenico dell’Auditorium Sirena» registrando il “tutto
esaurito”: accanto a Ughi, Giannini, ci sono stati i concerti
di Fabio Concato, Sergio Cammariere, Peppe Servillo, Fabrizio
Bosso, Roberto Gatto e gli spettacoli di Giorgio Pasotti,
Antonello Fassari, Federico Buffa, con una programmazione che
ha avuto come comune denominatore la qualità degli spettacoli
e degli artisti proposti.

«Nel corso degli anni, il nostro giovane teatro ha avuto il
privilegio  di  ospitare  grandi  artisti  e  le  prove  degli
spettacoli  dell’attrice  Anna  Foglietta  con  “La  bimba  col
megafono” e dell’attore Lino Guanciale con “Non svegliate lo
spettatore”, andati in scena per la prima assoluta proprio a



Francavilla al Mare (in piazza Sant’Alfonso a causa del covid)
ed anche eventi speciali, come ad esempio per le celebrazioni
dantesche, lo spettacolo di Piero Pelù e Aldo Cazzullo in
omaggio al sommo poeta».

“Abbiamo  vissuto  quest’anno  come  una  grande  scommessa:  in
uscita dalla pandemia, ma ancora con molte restrizioni ed
incognite legate alla sua evoluzione, non era scontato vivere
una  stagione  così  fortunata.  E  invece  la  qualità  degli
spettacoli  proposti  è  stata  percepita  come  valore  e  si  è
tradotta nella voglia del pubblico di partecipare con numeri
da  record  in  tutte  le  serate.  Ora  subito  al  lavoro  per
preparare una nuova stagione per il Sirena”, ha commentato
l’assessore al Turismo e alla Cultura Cristina Rapino. “Siamo
orgogliosi di quello che ormai il palazzo Sirena rappresenta
per  la  città,  e  non  solo  per  la  città  di  Francavilla”,
aggiunge il Sindaco Luisa Russo, “il mio ringraziamento va
oltre al Direttore Davide Cavuti, anche a tutti coloro che
hanno  lavorato  per  fare  in  modo  che  la  stagione  si
realizzasse,  che  fosse  così  bella,  sicura  e  seguita.  Nel
prossimo  futuro  la  Sirena  e  non  solo,  vivrà  un’epoca  di
rigenerazione che renderà il nostro centro della marina ancora
più appetibile, e il nostro auditorium ancora più completo e
ricco di possibilità”.

Paola Toro

RICORRENZA DEL 2 GIUGNO. In
ricordo delle vittime civili
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della Seconda Guerra mondiale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Luglio 2022

In piazza Caduti 29 febbraio 1944, alle spalle del municipio,
cerimonia di scoprimento di un’epigrafe marmorea

Giulianova, 30 maggio 2022. Sarà inaugurata giovedì prossimo,
2  giugno,  76°  Anniversario  della  nascita  della  Repubblica
italiana,  un’epigrafe  in  ricordo  delle  vittime  civili  di
guerra, cadute a Giulianova.

La cerimonia si terrà in piazza “Caduti 29 febbraio 1944”,
alle spalle del palazzo municipale, alle 18.

L’epigrafe marmorea recherà il nome, il cognome, la data di
morte e l’ età dei civili uccisi per mano nazista, vittime dei
bombardamenti  degli  angloamericani  sulla  nostra  città
(1943-1944) e degli investimenti automobilistici al passaggio
dell’ 8^ Armata britannica e del II Corpo polacco. 28, tra
uomini, donne e bambini,  furono i caduti, il numero più alto
della provincia di Teramo durante la Seconda Guerra Mondiale.

Si tratta di un evento particolarmente importante per la Città
che, dopo 77 anni dalla fine della Seconda Guerra Mondiale,
avrà finalmente un luogo simbolo per onorare i suoi caduti e
ricordare le vittime innocenti di un periodo buio e doloroso
per il nostro Paese. L’epigrafe vuol essere  di monito alle
generazioni future perché venga custodito e coltivato il bene
prezioso della pace.

Nel  corso  della  cerimonia,  saranno  inoltre  consegnate  8
medaglie,  dal sindaco, dal presidente del consiglio comunale
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e dagli assessori, ad altrettante famiglie giuliesi i cui
congiunti, internati militari nei lager nazisti, sono stati
insigniti, con Decreto del Presidente della Repubblica, della
“Medaglia d’ Onore alla Memoria”, medaglia che sarà conferita,
nella mattinata del 2 giugno, in Prefettura. Agli stessi, come
detto, sarà attribuito un riconoscimento, stavolta da parte
dell’Amministrazione comunale.

ANTEPRIMA FESTIVAL BANDE, in
scena due prime donne
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Luglio 2022

La regina dell’operetta Elena d’angelo e la danzatrice Dorina
Di Marco

Giulianova,  30 maggio 2022.  Musica e danza per l’anteprima
della  22°  edizione  del  Festival  Internazionale  di  Bande
Musicali  e  Majorette  che  accende  i  riflettori  martedì  31
maggio alle ore 21.00 in piazza Buozzi a Giulianova paese.

Sul grande palcoscenico allestito all’ombra del Duomo di San
Flaviano, si esibiranno la Soprano Elena D’Angelo, considerata
la regina dell’Operetta Italiana, accompagnata dal pianista
Sergio  Piccone  Stella.  Al  suo  fianco  il  Baritono   Matteo
Mazzoli.

A rendere speciale la serata le coreografie della danzatrice
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Dorina Di Marco, che si alternerà ai brani dei cantanti.

Le coreografie della Di Marco si ispirano all’attualità del
conflitto in Ucraina e propongono un momento di riflessione su
due sentimenti che inevitabilmente si innescano di fronte ad
una guerra: la disperazione e la speranza. Una danza che vuole
essere partecipazione alla sofferenza che ogni conflitto porta
con se e che però apre al sentimento profondamente umano della
speranza di Pace e unione tra i popoli.

ELENA D’ANGELO

Dopo essere stata Dal 2004 al 2013 è Prima Attrice Soubrette-
Soprano della storica “Compagnia Italiana di Operette” (2004
al  2013),  esibendosi  nei  più  importanti  teatri  italiani
ricoprendo  i  ruoli  principali  del  repertorio:  La  Vedova
Allegra, La Principessa della Czarda, Cin Ci Là, Il Paese dei
Campanelli.  Dal  2014  è  fondatrice,  direttrice  artistica  e
regista della Compagnia d’Operette Elena D’Angelo Collabora
stabilmente con la Fondazione Pavarotti. Nel 2016 ha ricevuto
il “Premio Nazionale Operetta” nella suggestiva Fortezza di
Livorno e il premio Malaspina alla Carriera. Ha ricevuto il
Premio Award Modoetia Corna Ferrea 2018.

DORINA DI MARCO

Danzatrice di altissimo livello ha fondato a Roseto degli
Abruzzi (nella sua amata città) la Scuola Formazione Danzatori
“Isadora  Duncan”,  che  ha  permesso  a  tantissimi  ragazzi  e
ragazze  di  coltivare  la  passione  per  la  danza  senza
allontanarsi dalla propria città come, invece, ha dovuto fare
lei che si è laureata  all’Accademia Nazionale di Danza di
Roma.  Nella  sua  lunga  carriera  ha  partecipato  alle  più
importanti rassegne di danza del panorama nazionale (Roma,
Milano,  Napoli,  Piacenza,  Parma,  Bari)  ottenendo  consensi,
premi e riconoscimenti prestigiosi tra gli altri il Premio
Fellini nel 2014 con lo spettacolo Cabiria, e il premio della
giuria  al  festival  nazionale  della  Danza  di  Bari  con  la



coreografia L’uccello di fuoco su musiche di Stravinski.

L’8 marzo 2014 è stata letta “donna dell’anno” dal sindaco di
Roseto degli Abruzzi “per la leggerezza del passo, l’eleganza
del movimento, sintesi delle sue doti artistiche”.

SERGIO PICCONE STELLA

Diplomato con il massimo dei voti in Pianoforte, Musica corale
e  direzione  di  coro,  Composizione  e  Direzione  d’Orchestra
presso i Conservatori di Teramo, Pesaro, Pescara e L’Aquila.
Ha tenuto concerti per importanti Società Concertistiche: 
Collabora in qualità di Direttore ospite con l’Istituzione
Sinfonica Abruzzese e l’Orchestra “A.Scarlatti” di Napoli. Ha
inciso  per  la  Record  Diapason  lo  Stabat  mater  di  G.B.
Pergolesi per soprano, contralto e orchestra; per la Ideasuoni
un CD alla guida dell’Orchestra Giovanile “I Sinfonici” per le
comunità italiane all’estero.  È titolare della cattedra di
Esercitazioni  Orchestrali  presso  l’Istituto  Musicale
Pareggiato  “G.Braga”  di  Teramo.

Dal dicembre 1994 è Direttore stabile dell’Orchestra Giovanile
“I Sinfonici”.

MATTEO MAZZOLI:

Diplomato in pianoforte al Conservatorio A. Boito di Parma.

Ha lavorato come attore e cantante nella Compagnia Operette di
Corrado Abbati in alcune tra le più popolari produzioni: La
vedova Allegra , Addio giovinezza, Cin Ci La; Il paese dei
campanelli, per citarne solo alcune.

Ha  insegnato  canto  presso  l’Istituto  Pareggiato  Musicale
C.MERULO di Castelnuovo De Monti. Dal  2006 insegna canto
presso Professione Musical a Parma e collabora in qualità di
artista del coro con il Teatro Regio di Parma e il Teatro
Municipale di Piacenza.



ORTONA  PIENA  DI  BARRIERE
ARCHITETTONICHE.  Non  c’è
attenzione per le persone con
disabilità
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Luglio 2022

Ortona, 29 maggio 2022. “Non si può non essere solidali con il
gesto del consigliere comunale Peppino Polidori che, questa
mattina, ha abbandonato la seduta per senso di responsabilità
e  vicinanza  nei  confronti  di  un  nostro  concittadino  che,
ancora una volta e con palmare evidenza, ha sottolineato come
ad Ortona esistano figli e figliasti”: così Angelo Di Nardo,
candidato  sindaco  per  il  centrodestra  alle  elezioni  del
prossimo 12 giugno.

La solidarietà è per un cittadino, persona con disabilità, che
questa mattina voleva assistere alla seduta consiliare in cui
si è discusso dell’aumento della Tari a carico delle famiglie
ortonesi. Le difficoltà motorie di cui è portatore hanno reso
difficile anche l’esercizio di quello che dovrebbe essere un
diritto garantito a tutti: “L’amministrazione ha dimenticato
per anni le fasce più deboli – afferma ancora Angelo Di Nardo
– ce ne accorgiamo camminando per strada, muovendoci ogni
giorno. Per le persone con disabilità, purtroppo, le pari
opportunità non esistono, non sono mai esistite: oggi abbiamo
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avuto  la  dimostrazione  di  come  sia  complessa  anche  la
partecipazione a un momento fondamentale della vita di una
comunità,  il  consiglio  comunale.  Ortona  è  piena  zeppa  di
barriere architettoniche. Non siamo di fronte a un errore, non
siamo di fronte a una dimenticanza: ci siamo trovati davanti
alla dimostrazione del più totale disinteresse nei confronti
di chi chiede semplicemente di essere messo in condizione di
esercitare i propri diritti”.

EVENTI ESTIVI, presentato il
calendario
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Luglio 2022

Francavilla Al Mare, 28 maggio 2022. È stato presentato questa
mattina  il  calendario  degli  eventi  estivi  del  Comune  di
Francavilla al Mare, estate 2022. La presentazione è avvenuta
in  piazza  Sirena  alla  presenza  del  Sindaco  Luisa  Russo  e
dell’Assessore a Turismo e Cultura, Cristina Rapino.

Per il sindaco Russo è stata anche l’occasione per scattare
una fotografia dei primi sette mesi di nuova amministrazione:
“Abbiamo posto le premesse per fare un buon lavoro ed abbiamo
iniziato a farlo”, ha detto, “ora ci troviamo in prossimità
dell’approvazione  del  bilancio,  un  bilancio  che  investirà
risorse tra le altre cose nelle politiche sociali, per non
lasciare indietro nessuno, nel turismo, che aiuta tutto il

https://www.abruzzopopolare.com/2022/05/28/eventi-estivi-presentato-il-calendario/
https://www.abruzzopopolare.com/2022/05/28/eventi-estivi-presentato-il-calendario/


comparto degli operatori economici, e nelle piccole e grandi
opere  e  manutenzioni.  È  in  fase  di  progettazione  la
rigenerazione urbana prevista con un maxifinanziamento di 5
milioni di euro, un insieme di opere che cambierà volto alla
città, abbiamo in programma un massiccio lavoro di asfalti e
di  realizzazione  di  nuovi  marciapiedi,  sul  quale  abbiamo
previsto  un’ingente  quantità  di  risorse.  Insomma,  con  un
grande lavoro di squadra chi vive a Francavilla e chi viene in
vacanza sarà sempre più fiero della nostra città”.

“Una  delle  novità  dell’estate  è  il  ritorno  alle  feste
patronali e agli eventi di piazza, post pandemia”, ha aggiunto
la Rapino; “Si terranno quindi i fuochi a mare, in forma
diffusa  come  due  anni  fa,  il  concertone  di  San  Franco
(Gianluca  Grignani  il  17  agosto  alla  Stazione),  i
festeggiamenti del Foro e della parrocchia di Sant’Alfonso (il
programma  intero  è  in  allegato).  Oltre  ai  contenitori
ricorrenti  dell’estate  francavillese,  quali  il  Premio
Michetti, il Blu Bar che quest’anno torna alla Sirena, la
Filosofia al Mare, torna quest’anno il Cenacolo dei Sapori al
Paese Alto, Shock Wave nell’arena del mare in via Tosti (con
Pinguini Tattici Nucleari, Tommaso Paradiso, Coez e Ariete)
mentre per la prima volta Francavilla ospiterà il festival
delle  narrazioni  Squilibri,  che  prevede  una  data  con  i
finalisti del premio Strega. Un ringraziamento speciale va
alle  associazioni  tutte,  perché  compongono  l’ossatura  del
nostro calendario ogni anno col loro instancabile lavoro”.

L’estate  2022  sarà  anche  caratterizzata  dal  progetto
FRANCAVILLA LIFE. Si tratta di un calendario di escursioni
realizzato in collaborazione col tour operator bike life, che
prevede oltre 120 itinerari tra cui:

7 ARTOUR (escursioni d’arte in città con guida turistica)

4 URBAN TOUR IN SEGWAY (escursioni narrate in città con guida
turistica)



5 MTB TOUR con guida certificata lungo i due fiumi (alento e
foro)

6 CAMMINI DI GUSTO con guida certificata verso le colline

6 CAMMINI IN SALUTE con istruttrice (escursione e fitness
sulla spiaggia)

12 appuntamenti YOGA all’alba con istruttrice bordo spiaggia

5 escursioni in bici da strada con guida certificata

8 escursioni in TRENO e TREKKING

7 escursioni guidate in Segway di Gusto, alla scoperta delle
nostre aziende agricole

5  e-bike  tour  in  notturna,  con  guida  certificata,  alla
scoperta dei nostri parchi e colline

8 escursioni in Roller con istruttore

8 Giochi senza frontiere per bambini con animatori

6 esperienze in SUP con istruttore (Stand Up Paddle)

10 esperienze di nuoto con istruttore in Piscina a Francavilla

23  escursioni  in  cammino  ”mare  e  collina”   in  notturna,
guidate

1 notturna in E-bike per i fuochi del 18 con fermata in
cantina

3 escursioni in E-Bike lungo la via dei mulini e dei borghi
teatini

4 escursioni a 4 zampe con istruttrice e in compagnia dei
nostri cani

111 esperienze si terranno negli ambiti cittadini, 16 nei
luoghi più iconici vicini alla città



Il calendario delle manifestazioni estive è suscettibile di
variazioni nel corso della stagione, vi chiediamo per questo,
in caso di dubbi, di confrontare la vostra versione con quella
presente  sui  siti  di  Francavilla  al  Mare
comune.francavilla.ch.it e www.francavillaturismo.it, il nuovo
sito turistico del Comune di Francavilla.


